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PRESIDENT'S MESSAGE 

March 2024 

Changing seasons 
By the time this newsletter is released, some of us would have sprung back our time… which means 
that spring is in the air. Some have experienced a rather brutal winter and will definitely need a warm 
break. Whatever you’re doing during the March break, please enjoy and reflect on your many 
blessings. 

Annual meetings 
The changing season also reminds me that our annual meeting is just round the corner (even though 
it will take place in June). As you would have seen on the website, the CPC Montreal 2024 continues 
to work hard at putting together a very rich and inspiring program. I am looking forward to 
participating and attending the conference. Please endeavour to make a case with your employers 
to sponsor your attendance. And don’t forget to apply for funding opportunities available through 
the Eunice Beeson Memorial Professional Development Fund. Good luck! 

If you’re planning to attend any other conference(s) this year, consider sharing your experience(s) on 
any of CALL/ACBD’s social media platforms. Believe it or not, someone will benefit from what you’ve 
learned or some interesting places you visited. 

Wishing everyone a happy spring! 

Yemisi Dina 

President, CALL/ACBD 

MOT DU PRÉSIDENT 

Mars 2024 

Changement de saison 
Au moment de la parution de cette infolettre, nous serons plusieurs à avoir changé l’heure, ce qui est 
signe que le printemps n’est plus très loin. Certaines personnes ont vécu un hiver plutôt brutal et 

https://callacbd.ca/resources/Documents/Eunice%20Beeson%20Memorial%20Professional%20Development%20Fund%202024.pdf
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auront certainement besoin d’une période de chaleur. Quoi que vous fassiez pendant la relâche de 
mars, profitez-en et réfléchissez aux nombreuses bénédictions dont vous êtes comblées. 

Congrès annuel 
Le changement de saison me rappelle aussi que notre congrès annuel approche à grands pas 
(même s’il aura lieu en juin). Comme vous avez pu le constater sur le site Web, le Comité de 
planification du congrès 2024, qui aura lieu à Montréal, déploie beaucoup d’efforts pour mettre sur 
pied un programme très enrichissant et inspirant. J’ai hâte d’y participer et d’assister aux 
nombreuses séances. Je vous invite à tenter de convaincre votre employeur de parrainer votre 
participation. Et n’oubliez pas de présenter une demande pour la Bourse commémorative de 
perfectionnement professionnel Eunice Beeson. Bonne chance! 

Si vous prévoyez assister à d’autres événements cette année, pensez à partager votre expérience 
sur les plateformes de médias sociaux de la CALL/ACBD. Croyez-le ou non, il y a toujours quelqu’un 
qui saura profiter des leçons tirées ou des endroits intéressants que vous avez visités. 

Bon printemps! 

Yemisi Dina 

Présidente, CALL/ACBD 

 

 
  
 
 

2024 Conference Planning Committee 

• The CPC’s programming subcommittee is thrilled to announce the publication of our 
complete conference program, available here. Complete biographies of our incredible line-
up of speakers are available here for plenary and lightning talk presenters, and here for our 
keynotes. 

This is truly a conference not to be missed! Click here to take advantage of early-bird registration 
and reserve your spot. 

• WE NEED YOUR FEEDBACK! The CPC’s local arrangements subcommittee is looking for 
your input on an organized tour on the afternoon of Tuesday, June 25th. Let us know which 
tour (if any!) you would be interested to participate in, by filling out this form. 

Comité de planification du congrès 2024 

• Le sous-comité de programmation du CPC est ravi d’annoncer la publication du programme 
complet du congrès, disponible ici. Les biographies de nos incroyables intervenant.e.s pour 
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les plénières et les conférences éclair sont disponibles ici, et celles de nos invité.e.s 
d’honneur sont disponibles ici. 

Il s’agit d’un congrès à ne pas manquer! Cliquez ici pour profiter du tarif préférentiel et réserver votre 
place 

• NOUS AVONS BESOIN DE VOTRE AVIS! Le sous-comité des activités sociales du CPC 

souhaite obtenir votre avis sur l’organisation d’une visite en après-midi le mardi 25 juin. 
Dites-nous quelle visite vous intéresse, s’il y a lieu, en remplissant ce formulaire. 

 

 
  
 
 

Special Substantive Session: Within Bars But Not Without Rights: Legal 
Information And Library Access for Incarcerated Persons 

Join CALL/ACBD for a special substantive session on the opening day of the 2024 Conference:  

Within Bars But Not Without Rights: Legal Information And Library Access for Incarcerated Persons. 

Tuesday, June 25, 10:00 am – 12:00 pm 

This session is free for all. Pre-registration is required as space is limited. 

Prison libraries are fundamental as they provide access to information about the rights of the 
incarcerated person and the tools necessary to access those rights. 

Imprisoned Canadians are an underserved segment of the population who lack adequate access to 
legal information and library services. Most provincial prisons do not have formal libraries. Without a 
legislated requirement for library access to books and materials, incarcerated persons lack 
recreational, cultural, educational, and law reading materials. 

As more legal information is placed online, incarcerated persons are being excluded from simple 
access to the law. The “language of law” is not available to this group.      

Join an impressive group of panelists and advocates from across the country working to better 
connect their province’s incarcerated populations with legal information and library services: 

• The Honourable Kim Pate, Senate of Canada 
• Incarcerated Individuals with Lived Experience, Buffalo Sage Wellness House Program 
• Alan Kilpatrick, Law Society of Saskatchewan 
• Romy Otayek, Centre de recherche de Montréal sur les inégalités sociales, les 

discriminations et les pratiques alternatives de citoyenneté 
• Karen Sawatzky, Manitoba Law Library 
• Kirsten Wurmann, Manitoba Library Association 

https://callacbd.ca/2024speakers
https://callacbd.ca/page-18357
https://callacbd.ca/event-5566221
https://forms.office.com/r/aEg2QhYtT4


Find out more about these initiatives: the barriers and challenges of working within carceral 
environments, successful projects and lessons learned, and take away concrete ideas of how to 
serve incarcerated persons in your area. 

While some of the panelists are Francophone, this session will be primarily offered in English. 

Register here. 

Session spéciale Derrière les barreaux, mais pas sans droits : Information 
juridique et accès aux bibliothèques pour les personnes incarcérées 

Joignez-vous à la CALL/ACBD pour assister à une session spéciale le premier jour du 
Congrès 2024.  

Derrière les barreaux, mais pas sans droits : Information juridique et accès aux bibliothèques pour 
les personnes incarcérées. 

Mardi 25 juin de 10 h à 12 h 

Cette séance est gratuite. Il est toutefois nécessaire de s’inscrire avant, car le nombre de 
places est limité. 

Les bibliothèques des prisons sont fondamentales, car elles donnent accès à l’information sur les 
droits des personnes incarcérées et aux outils nécessaires pour accéder à ces droits. 

Les Canadiens incarcérés constituent un segment mal desservi de la population qui n’a pas un 
accès adéquat à l’information juridique et aux services de bibliothèque. La plupart des prisons 
provinciales ne disposent pas de bibliothèques officielles. En l’absence d’une obligation légale 
d’accès aux livres et aux documents, les personnes incarcérées ne disposent pas de documents 
récréatifs, culturels, éducatifs et juridiques. 

Alors que de plus en plus d’informations juridiques sont mises en ligne, les personnes incarcérées 
sont exclues d’un accès simple au droit. Le « langage du droit » n’est pas disponible pour ce 
groupe.  

Rejoignez un groupe impressionnant de panélistes et de militants représentant l’ensemble du pays, 
qui s’efforcent de mieux relier les populations incarcérées de leur province à l’information juridique et 
aux services de bibliothèque : 

• L’honorable Kim Pate, Sénat du Canada 
• Personnes incarcérées ayant une expérience vécue, Buffalo Sage Wellness House 

Program 
• Alan Kilpatrick, Société du droit de la Saskatchewan 
• Romy Otayek, Centre de recherche de Montréal sur les inégalités sociales, les 

discriminations et les pratiques alternatives de citoyenneté 
• Karen Sawatzky, Bibliothèque de droit du Manitoba 
• Kirsten Wurmann, Association des bibliothèques du Manitoba 

https://callacbd.ca/Sys/Store/Products/354525


Apprenez-en plus sur ces initiatives : les obstacles et les défis du travail en milieu carcéral, les 
projets réussis et les leçons apprises, et repartez avec des idées concrètes sur la façon de servir les 
personnes incarcérées dans votre région. 

Bien que certains des panélistes soient francophones, cette session sera principalement offerte en 
anglais. 

Inscrivez-vous ici. 
 

 

  
 
 

New Professionals SIG - 2024 CALL Conference 

Back by Popular Demand! The CALL New-Professionals SIG presents the Speed Networking event 
of the 2024 CALL Conference in Montreal.  
 
Information on how to attend and how to sign up to be a coach is coming soon. Keep an eye out on 
the 2024 Conference website and in the In Session Newsletter.  

GIS des nouveaux professionnels et Congrès 2024 

De retour à la demande populaire! Le GIS des nouveaux professionnels de l’Association présentera 
l’activité Réseautage express dans le cadre du Congrès 2024 de la CALL/ACBD à Montréal. 
 
Des informations sur la façon de participer et de s’inscrire comme coach seront bientôt disponibles. 
Consultez le site web du Congrès 2024 et l’infolettre In Session pour rester à l’affût.  
 

 

  
 
 

CALL/ACBD Awards - Nominations Due April 1! 

Nominations are currently being accepted for the following CALL/ACBD Awards. Honour a worthy 
colleague this year in one of these categories. 

Denis Marshall Memorial Award for Excellence in Law Librarianship: For a current member of 
CALL/ACBD who has provided outstanding service to the Association and / or has enhanced the 
profession of law librarianship in the recent past. This award is generously sponsored by LexisNexis 

https://callacbd.ca/Sys/Store/Products/354525
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and provides for $3000.00 for the winner plus up to $2000.00 in expenses to attend the CALL/ACBD 
Annual Conference.  

Michael Silverstein Prize: Recognizing an outstanding contribution by a CALL/ACBD member to 
enhancing understanding, analysis and appreciation of primary law or legal taxonomy, in honour of 
Michael Silverstein.  

Gisèle Laprise Prize: Recognizing an outstanding contribution to an understanding and 
appreciation of the civil and common law systems in Canada, in memory of Gisèle Laprise.  

Nancy McCormack Award: Honouring a CALL/ACBD member in good standing who is normally in 
the first ten years of their law library career and who has demonstrated the qualities embodied by 
Nancy. 

The Silverstein, Laprise, and McCormack Awards are sponsored by Thomson Reuters, and each 
provide the winner with a monetary reward. 

Les prix de la CALL/ACBD – La date limite des mises en candidature est le 
1er avril 2024   

Les candidatures sont actuellement acceptées pour les prix de la CALL/ACBD ci-dessous. Rendez 
hommage à une ou un collègue méritant cette année dans l’une de ces catégories. 

Bourse commémorative Denis Marshall pour l’excellence en bibliothéconomie 
juridique : Cette bourse est remise à un membre actuel de la CALL/ACBD ayant offert une 
contribution hors du commun à l’Association et/ou ayant mis en valeur la profession de bibliothécaire 
juridique au cours de la dernière année. Ce prix est généreusement commandité par LexisNexis et 
prévoit une bourse de 3 000 $ pour la lauréate ou le lauréat ainsi qu’un maximum de 2 000 $ pour 
couvrir les frais liés à la participation au Congrès annuel de la CALL/ACBD.  

Prix Michael Silverstein : En hommage à Michael Silverstein, ce prix reconnaît la contribution 
remarquable réalisée par un membre de la CALL/ACBD dans le but d’améliorer la compréhension, 
l’analyse et l’appréciation du droit primaire ou de la taxonomie juridique. 

Prix Gisèle Laprise : Ce prix reconnaît une contribution remarquable réalisée pour faire 
comprendre et apprécier les systèmes de droit civil et de common law au Canada, à la mémoire de 
Gisèle Laprise. 

Prix Nancy McCormack : Ce prix vise à récompenser un membre en règle de la CALL/ACBD qui 
est normalement dans les dix premières années de sa carrière de bibliothécaire de droit et qui 
démontre les qualités incarnées par Nancy. 

Les prix Silverstein, Laprise et McCormack sont commandités par Thomson Reuters et 
accompagnés d’une bourse pour la lauréate ou le lauréat. 
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Expand Your Professional Development Budget with the Education Reserve 
Fund 

The Education Reserve Fund awards money to CALL/ACBD members to further their education in 
pursuits that do not fit the guidelines of already established scholarships. These include such 
activities as library and/or law courses given outside Canada, study leaves and/or sabbaticals, or 
other educational activities that do not involve structured courses. These activities should be relevant 
to the applicant's career in law libraries and/or contribute to the development of law libraries or law 
librarianship.  

Applications are due April 1, 2024! 

Find more details here. 

Augmentez votre budget de perfectionnement professionnel grâce au Fonds de 
réserve pour l’éducation 

Le Fonds de réserve pour l’éducation permet d’accorder des bourses aux membres de la 
CALL/ACBD en vue de poursuivre leur formation dans des domaines qui ne correspondent pas aux 
critères des bourses d’études déjà établies. Il s’agit notamment d’activités comme des cours de 
bibliothéconomie ou de droit offerts à l’étranger, des congés d’études ou congés sabbatiques, ou 
d’autres activités éducatives qui ne font pas partie de cours structurés. Ces activités doivent être 
pertinentes au cheminement de carrière du candidat dans les bibliothèques de droit ou contribuer à 
l’amélioration des bibliothèques de droit ou de la bibliothéconomie juridique.  
 
La date limite de dépôt des candidatures est fixée au 1er avril 2024. 
 
Pour en savoir plus, cliquez ici. 

 

 
  
 
 

Eunice Beeson Memorial Professional Development Fund 

CALL/ACBD members are invited to apply for the Eunice Beeson Memorial Professional 
Development Fund. 
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The fund was established to assist members of the Association who wish to attend the Annual 
Meeting but, for financial reasons, are unable to do so. The bursary may be used to cover travel, 
accommodation expenses, registration, and other related fees. 

For more information, and to apply, please click here. The application deadline is April 15, 2024. 

Please contact Alexia Loumankis, Member-at-Large, if you have any questions. 

Bourse commémorative de perfectionnement professionnel Eunice Beeson 

Les membres de la CALL/ACBD sont invités à présenter une demande dans le cadre de la Bourse 
commémorative de perfectionnement professionnel Eunice Beeson. 

Cette bourse a pour but de venir en aide aux membres de l’Association qui souhaitent assister au 
congrès annuel, mais ne sont pas en mesure de le faire pour des raisons financières. La bourse peut 
servir à couvrir les frais de déplacement, d’hébergement et d’inscription ainsi que d’autres dépenses 
connexes. 

Pour en savoir plus et pour poser votre candidature, cliquez ici. La date limite de dépôt des 
candidatures est fixée au 15 avril 2024. 

Veuillez contacter Alexia Loumankis pour toute question. 

 

 

  
 
 

CALL/ACBD AI Working Group 

The CALL/ACBD AI Working Group is seeking feedback from the legal profession on this initiative. 
 
For full details, please visit: Canadian Association of Law Libraries / L'Association canadienne des 
bibliothèques de droit - CALL AI Working Group - User Feedback Request (callacbd.ca) 
 
Please forward the invitation to your networks and workplaces.  
Please respond by March 15, 2024. 

Groupe de travail sur l’IA 

https://callacbd.ca/resources/Documents/Eunice%20Beeson%20Memorial%20Professional%20Development%20Fund%202024.pdf
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Le groupe de travail sur l’IA de la CALL/ACBD sollicite les commentaires des professionnels du 
milieu juridique sur cette initiative. 
 
Pour en savoir plus, consultez : Canadian Association of Law Libraries / L’Association canadienne 
des bibliothèques de droit - CALL AI Working Group - User Feedback Request (callacbd.ca) 
 
Nous vous invitons à transmettre l’invitation à vos réseaux et dans votre milieu de travail. 
Veuillez répondre avant le 15 mars 2024. 
 

 

  
 
 

Vendor Liaison Committee 

In February, members of the Vendor Liaison Committee met with Alan Votary of LexisNexis and 
separately with Allan Akizuki of Thomson Reuters. 

We discussed feedback received from members during our annual members survey. 

We would like to thank each representative for taking the time to meet with us and to gather up 
responses for us. 

Non-vendor CALL members who would like to receive a copy of the materials received, are welcome 
to contact Annette ademers@uwindsor.ca  directly (for Thomson Reuters) 
or Alexia alexia.loumankis@utoronto.ca directly (for LexisNexis). 

As always, we encourage member feedback on VLC-related matters. 

Thank you! 

Alexia Loumankis and Annette Demers (co-Chairs, Vendor Liaison Committee) 

Comité de liaison avec les éditeurs 

En février dernier, les membres du Comité de liaison avec les éditeurs (CLÉ) ont rencontré 
séparément Alan Votary, de LexisNexis, et Allan Akizuki, de Thomson Reuters. 

Nous avons discuté des commentaires reçus de la part des membres dans le cadre de notre 
sondage annuel. Nous tenons à remercier ces représentants d’avoir pris le temps de nous 
rencontrer et de nous fournir des réponses. 

https://callacbd.ca/Member-Forums/13321958
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Les membres de la CALL/ACBD qui ne sont pas des éditeurs et qui souhaitent recevoir une copie 
des documents reçus sont invités à contacter directement Annette ademers@uwindsor.ca (pour 
Thomson Reuters) ou Alexia alexia.loumankis@utoronto.ca (pour LexisNexis). 

Comme toujours, nous encourageons les membres à nous faire part de leurs commentaires sur les 
questions relatives au CLÉ. 

Merci! 

Alexia Loumankis et Annette Demers (coprésidentes, Comité de liaison avec les éditeurs) 
 

 
  
 
 

We are on a roll! The Professional Development Committee’s first successful 
webinar with more to come! 

Hello friends, 

The Professional Development Committee has been hard at work organizing some great programing 
for you this year. We kicked off our 2024 workshops with “Land Acknowledgement: How to Create a 
Respectful Statement” presented by Jamie Kechego; this was a webinar that was part of the 2023 
conference program but had been requested by a few people who had been unable to attend. 

Next up we have "Introduction to Legal Data Analytics" with speaker Sarah Sutherland, happening 
on 16 April 2024, at 1:30 ET - registration details will be sent out soon, so keep an eye out! 

The PDC is always open to suggestions and partnership opportunities. If there are specific topics or 
areas of professional development, you'd like us to focus on, please don't hesitate to reach out to 
anyone on the committee. If you are unable to attend a webinar but are interested, please register for 
it as the recording is shared with all registrants after the session. 

Additionally, if you are interested in joining the Professional Development Committee to help arrange 
and deliver exciting content to your peers – we would love to have you! 

Warm regards, 

Professional Development Committee: Kim Clarke (co-chair), Ciara Ward (co-chair), Sooin Kim, 
Jason Wong 

On a le vent dans les voiles! Le premier webinaire du Comité de la formation 
permanente a connu un franc succès et d’autres sont à venir! 

mailto:%20ademers@uwindsor.ca
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Bonjour! 

Le Comité de la formation permanente (CFP) a travaillé activement à l’organisation d’un excellent 
programme pour les membres cette année. Le coup d’envoi de nos webinaires 2024 a été donné 
avec la présentation de Jamie Kechego portant sur la reconnaissance des terres ancestrales et 
comment rédiger une déclaration respectueuse. Ce webinaire faisait partie du programme du 
Congrès 2023, mais plusieurs personnes qui n’avaient pas pu y assister l’avaient demandé. 

Le prochain webinaire, intitulé Introduction to Legal Data Analytics, sera présenté par Sarah 
Sutherland le 16 avril 2024, à 13 h 30 (heure de l’Est). Surveillez les modalités d’inscription qui 
seront bientôt communiquées! 

Le CFP est toujours ouvert aux suggestions et aux possibilités de partenariat. Si vous avez des 
sujets précis ou des domaines de perfectionnement professionnel que vous souhaitez voir aborder, 
n’hésitez pas à contacter l’un des membres du comité. Si un webinaire vous intéresse, mais que 
vous n’êtes pas en mesure d’y assister, inscrivez-vous quand même puisque l’enregistrement est 
partagé avec toutes les personnes inscrites après la présentation. 

En outre, si vous désirez faire partie du CFP pour aider à organiser et à diffuser des contenus 
intéressants pour vos pairs, nous serions ravis de vous compter parmi nous! 

Cordialement, 

Le Comité de la formation permanente : Kim Clarke (coprésidente), Ciara Ward (coprésidente), 
Sooin Kim, Michelle LaPorte, Jason Wong 

 

 

 


